



5 Pièces

151 m²

Réf. 234

1 890 000 €

Vallauris

Appartement à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vallauris / Golfe Juan - Aux portes de Cannes Au dernier étage d'une résidence de grand standing, ces deux appartements offrent des vues spectaculaires sur l'ensemble du golfe Juan, des îles de Lérins et de tout le Cap d'Antibes. Seuls lots du palier au 4e et dernier étage avec ascenseur, les deux appartements cumulent une surface de 151 m² Loi Carrez et profitent de 126 m² d'espaces extérieurs. Mitoyens au niveau des espaces de vie, ils peuvent être réunis pour former un seul appartement d'angle triplement exposé. La résidence sécurisée et gardiennée s'inscrit dans un parc à la végétation ...

Vallauris / Golfe Juan - At the gates of Cannes On the top floor of a prestigious residence, these two apartments offer spectacular views of the entire Golfe Juan, the Lérins Islands, and the Cap d'Antibes. The only units on the landing of the 4th and top floor with elevator access, the two apartments combine a surface area of 151 m² (Carrez Law) and benefit from 126 m² of outdoor spaces. Adjacent at the living area level, they can be combined to form a single corner apartment with triple exposure. The secure and guarded residence is set in a lush park filled with rare exotic plants and ...

ARCHITECTURE DE COLLECTION

21 rue Greneta - 75002 PARIS 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

